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ＲＩ会長 バリー・ラシン氏
インスピレーションになろう

BE THE INSPIRATION

回させて頂きますので、ご協力を宜しくお願いいたします。

　2018-19年度年次総会　議長：木村正明 会長
　　※出席者総数 40名中29名(1/3以上の定数を満たす)
　第１号議案　2019-20年度会長エレクト(副会長)選出の件
　　2019-20年度会長エレクト(副会長)　中田耕治  会員
　第２号議案　2019-20年度役員・理事選出の件
　　会　長(理事)松本勝志　　直前会長(理事)木村正明
　　副会長(理事)中田耕治　　会員増強(理事)内田幸二
　　兼R財団(理事)　　　　　 広　　報(理事)三輪昌輝
　　幹　事(理事)市場和志　　奉仕プロジェクト(理事)松井尚成
　　会　計(理事)松本　正　　　　　　(理事)庄司尚史
　　ＳＡＡ(理事)瀬戸良三　　　　　　(理事)川田一郎

　 プログラム 

「50年の匠の技と技術革新の融合で更なる飛躍を！」 

山陰アシックス工業㈱　代表取締役社長　能勢忠敏 氏　
　私は昭和33年、岡山県苫田郡（現在の津
山市）に生まれ、昭和52年にオニツカ㈱に
入社しました。その年の7月に㈱アシック
スが誕生したので、オニツカ最後の新入社
員となり、アシックスゼロ期生と呼ばれて
いました。1年間の現場実習を終え、昭和
53年から平成4年まで、特注係という部署
に配属。この特注係の仕事は、人気ドラマ「陸王」のよう
に陸上の大会があると出かけて行き、有望な選手の足を計
測して、走り方や要望を聞き、手作りで専用のシューズを
作り履いてもらう仕事です。当時、マラソンでは瀬古選手、
中山選手、宗兄弟、有森選手等のシューズを作っていまし
た。平成4年から13年までは、韓国釜山と中国江蘇省の海
外での管理業務の仕事を経験しました。その後は、平成14
年から23年まで本社で品質管理部長、24年に生産管理部長、
25・26年に技術部長を務め、26～29年にアシックス商事出向。
29年3月より山陰アシックス工業に転籍、社長となりました。
　山陰アシックス工業は、創業者・鬼塚喜八郎氏の「日本
一の近代的なスポーツシューズ工場を」の構想から、昭和
44年に境港市第一号の誘致企業「鳥取オニツカ株式会社」
として、操業開始しました。その後、紆余曲折を経ながら
生産棟の増設、最新鋭の機械導入等、設備の充実を図り業
績を伸ばしてきました。また、一昨年には、生産棟のリニュー
アルを行いました。
　本年、山陰アシックス工業は創業50周年の大きな佳節を
迎えました。日本の物作りの強みは手作りと日本製である
という安心・安全への信頼です。これからは、今までに蓄
積した匠の技と、革新的ロボット技術を融合させた高付加
価値製品の生産に注力すると共に、海外市場を見据えた境
港発信の、MADE in JAPAN のシューズ作りで、地域と
共に新しい50年に向かって更なる飛躍をしてまいります。
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平成 年 月 日(火)例会（第２739回）報告 (曇) №２567
出席率    29／36　80.56％　第2737回補正出席率     34／38　89.47％
31 1 8

欠席者 門永、喜多村、高浪、福嶋、堀田、松井、村山
メークアップ（理事会）11名（ベトナム奉仕事業）10名
出席免除 足立、岡空、田中、渡辺(昇)
 
◆会長時間　木村正明　会長
　明けましておめでとうございます。今年度も半年が無事終わ
り、会員の皆様には大変感謝しております。今年のお正月は
穏やかな日が続き、魚市場も初セリでブリと鯖の大漁だった
そうで良いスタートとなりました。今日は、この後年次総会が
ありクラブもいよいよ来年再来年に向けて動き始めます。今年
は、新天皇陛下のご即位のほか統一地方選挙や参議院選挙
もあり、また世界に目をやりますと米中貿易摩擦や日韓関係、
イギリスのEU離脱など政治経済が大きく揺れ動く年になりそ
うです。
◆幹事報告　三輪昌輝　幹事
◎米子中央RCより「5RC合同例会ご案内」　◎末長G事務所
より　「G月信第7号」「2019-20年度奨学生募集」　◎「財団
室ニュース1月号」「ハイライトよねやま第225号」他が届く　◎
1月レート1$＝112円　◎次週（1/15）は休会（定款8条）
◆臨時理事会報告　三輪昌輝　幹事

【議題】①次年度副会長・理事案[審議]→承認　②年次総会
の日程[審議]→2019年1月8日開催を承認　③退会届について

（渡辺 将利会員：12/31付）[審議]→承認　【その他】下期例
会では、毎回短時間でも「会員増強タイム」を設ける（1/22か
ら実施）
◆例会変更（受付＝ビジター受付、定刻・ANAクラウン米子）
☆米子RC　　２/１(金)　休会(定款８条)　ビジター受付無
☆米子東RC　２/６(水)　2/7合同例会に振替 ビジター受付あり
☆米子南RC　２/11(月)　休会(振替休日)　ビジター受付無
◆1月・２月行事予定（１月：職業奉仕月間）
　１/29(火)　夜間例会(18：30～　美保館）
　２/５(火)　振替休会(2/7合同例会に振替）
　　 ７(木)　第２Ｇ合同例会(ＡＮＡクラウンプラザホテル米子)

◆委員会報告
◎親睦委員会…山﨑慎也　委員長
　忘年家族会にご参加ありがとうございました。１月は29日
に新年夜間例会を行います。多数のご参加をお願いします。
◎ロータリー財団委員会…中田耕治　委員長
　財団オークションはお陰様で、ポリオ・年次寄付とも今
年度の目標達成できました。皆様の多大なるご協力に感謝
いたします。
◎国際奉仕委員会…谷田真基　委員長
　ベトナム事業への寄贈品目標額に向けて本日も募金箱を

今 回 (1月22日)プログラム
「 年男卓話 」亥年

福嶋法爾、高浪秀紀　各会員

　 スマイルＢＯＸ  
◎明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。　木村、内田、川田、小林、黒田、酒井(英)、酒井(博)、定秀、
谷田、友森、中田、浜田(貴)、増谷、松本(勝)、松本(正)、山﨑　◎早速ベトナムに行ってきます　三輪　◎能勢社長をお迎えして　
木村、庄司、瀬戸、北國、鷲澤

米山奨学生近況報告　　　タイ　ホアン　ツオンさん
　今年のお正月はベトナム人の後輩達と一緒に
松江で穏やかに過ごしました。より良い一年に
なるよう頑張りたいと思います。今後とも皆様よ
り、ご指導・ご支援の程宜しくお願い致します。
・１月分奨学金授与

「第2G合同例会」
18：30～  ANAクラウン

「 夜間例会 」
18：30～　美保館

次回以降
プログラム 休会

合同例会と振替

次 回 (1月29日) (2月5日) (2月7日)


